

《单词百科:overload是什么意思?overload怎么发音?overload的解释和用法》

英语单词overload是什么意思?overload怎么读?overload怎么发音?简答网为您整理了overload的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



overload怎么读

overload的读音:[v l d , v l d]

overload的意思

- 1、vt.使负担太重;使超载;超过负荷;
- 2、n.过多 , 过量 , 超负荷;

overload的相关词组

- 1、information overload 信息过载;信息过多;

overload的近义词

- 1、burden n.负担;重负;
- 2、clog n.木底鞋, 木屐;
- 3、excess n.超过;超额量;多余量;放肆;
- 4、overburden n.覆盖层;表土;【地】浮盖层;重担
- 5、overcharge vt.对...要价过高;向...乱讨价;使...过度充电;压倒;

overload的双语例句

- 1、There is an internal circuit breaker to protect the instrument from overload.

内置有断路器,防止设备过载。

- 2、Never overload an electrical socket.

千万不要使电源插座过载。

- 3、Overload current is not exceed allowable values.

负载电流不应超过允许值。

- 4、Whenever famous actresses get together to make a "woman's film" you can bet on an overload of sentimental mush.

无论什么时候,只要知名女演员们聚在一起,去演绎一部“女性题材电影”,那毫无疑问里面准是一堆多愁善感的故事。

- 5、No more than 500 milliliters per bottle are used on any child to avoid accidental overload.

任何年令组每次瓶内都不要超过500毫升,以防超负荷所引起的意外。

- 6、Don't overload your lecture with details that do not bear on the topic under discussion.

讲课时不要过多地谈与本题无关的细节。

- 7、Large meals overload the digestive system.

吃得太饱会加重消化系统的负担。

8、Don't overload the electrical system by using too many machines at once.

不要同时使用许多机器使供电系统超量负载。

9、Even on the ground, a large flare can overload power grids.

即使在地面上,大规模的耀斑可能会使电网超负荷。

10、The greatest danger is that we simply create information overload for our executives.

最大的危险在于我们给了主管过多的信息,超出了他们能够处理的极限。

11、So developing the research on the reliability test technology of thermal overload relay has great signifi.

因此开展对热过载继电器可靠性试验技术的研究具有重要意义。

12、Measures are put forward for increasing overload capacity, dynamic steadiness and insulating strength.

提出了电弧炉供电变压器提高过载能力、加强动稳定性、加强绝缘的具体措施。

13、The digital screen (selective part) of the overload limiter can display the load for each time.

超载限制器的数码显示屏 (为可选件,安装在手电门上) 能显示每次起吊的重量。

14、He's overloaded with responsibilities.

他担负的责任过多。

15、A general mechanism of the effect of tensile overload on FCP behaviour is proposed.

提出了拉伸超载对疲劳裂纹扩展过程影响的一般机制。

16、This overload applies only to processes with a user interface and, therefore, a message loop.

此重载仅适用于具有用户界面并因此具有消息循环的进程。

17、Be careful not to overload the washing machine.

注意别让洗衣机负荷过重。

18、Don't overload the boat or it will sink...

别超载，否则船会沉。

以上是简答网为您整理的overload怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于overload的用法

、overload的释义、overload的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/overload>

